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股市大盘还会跌吗？股市大盘为什么跌得这么厉害呢

今天大盘会暴跌吗

会的，而且今天股指已经出现了大幅的下跌

创业板跌幅超过3.6%，还是很猛烈的。

该来的总会来，无量上涨基本上都是耍流氓，哪来回哪去。下跌只会迟到，很少会
缺席。

今天股指下跌幅度还是有点猛，散户朋友们可能一时适应不了，几天前我们就已经
不停地提示短线的风险，其实非常简单的技术分析就能进行正确的判断，但是散户
要么不会不学，要么就是抱着侥幸心理，追涨杀跌，总认为自己可能是最幸运的那
个。今天这碗面对很多人来说，真是不好下咽啊。

有个数字，大家听了之后不知道会不会怀疑牛市。今年，也就是2021年，已经有4
19只股票创出历史新低，要知道啊，A股沪深两市目前有4189只上市的个股，也就
是说创历史新低的股票数量，占到总数量的10%。我的老天，不是说牛市中股票不
论质地好坏，都是鸡犬升天吗，不涨也就算了，咋还跌出历史新高度了？

那么，现在到底还是不是牛市，答案是肯定的，这一点从技术分析的角度来说，我
已经做了多次的分析和明确。

但是，这一次的牛市和以往的牛市还是有很大区别，一方面疫情在各国的蔓延、世
界经济衰退，另一方面我们高科技行业一直被打压，相关产业受到较大影响，再加
上大资金的抱团，才使得今年的牛市非常特别。

大资金抱团的板块个股，涨不停，其他大部分个股则一副病秧子的走势，有气无力
的上涨甚至震荡下跌。

难道牛市会这样一直下去？肯定不是，所谓的结构性牛市，就是牛市的某个阶段，
牛刚出生肯不能指望它犁地吧，累了也总得喝口水歇息一下吧，这些阶段会股指会
走出震荡整理的走势，但是大趋势不会变，一些板块和个股也会在这个时候活跃起
来，只有少数能力较强的股民抓得住热点赚得到钱，这个阶段就被一些不懂装懂的
人称作结构性牛市。对不起啊，这里得罪大佬了，个人观点而已。

现在就是牛市的起步阶段，大环境也不是太好，所以有些艰难，很难出现普涨的局
面，这个时候不能盲目，技术分析会对你分析判断中短期的走势非常有效。技术分
析不是万能的，但是没有技术分析是万万不能的。
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虽然目前已经有10%的个股创历史新低，但是牛市的格局并未发生改变，散户如
何去选择交易的个股呢？

首先，大盘趋势走强是基础，不在大盘下跌趋势中做股票，在大盘趋势不明的时候
要耐心等待，关注自己的手，不频繁交易。一定要等到大盘带量突破上攻的时候，
再做考虑。

其次，选择板块和强势个股很重要。要选择热点板块中的强势个股，股市永远是强
者恒强的市场。资金总是扎堆在市场焦点个股上，不断推动股价的上扬。

最后，技术分析进行买卖点选择，坚决做好止盈止损。要选择合理的买入时机，追
涨不追高，该止损坚决止损，不能有任何犹豫和侥幸心理。

点赞加关注，炒股不迷路，我是禅壹，你炒股路上的好朋友！

A股还会下跌吗

临阵退缩～意欲何为？

（喜忧参半，洗盘吸筹）

作者:阳顶天

不敢有丝毫自满，但怀有无比自信！一周市场，盖棺定论，有喜有忧。具体说，前
半周反弹算是一喜，后半周低迷算是一忧。至于市场，不算很好，但也不算太坏，
依然是个震荡结构，还在等着机会试图突破。

今日市场下跌，是什么原因？

1、本周市场先扬后抑的原因：本周一、周二大涨后，市场连续震荡调整三天，归
根结底是主力需要压制筹码继续吸筹。昨日科创板开板，券商走强后冲高回落，这
是主力机构需要进一步加仓券商筹码，因而压制券商，逢低吸筹，这也是今日券商
调整的内因。

2、主力资金继续逢低吸筹：今日市场下跌，外资持续流出，而尾盘忽然偷袭买进
，表明主力机构压制市场的同时，就是在不断接盘低位筹码。

3、资金吸筹方向依然以权责蓝筹+白马股为主（尤其是大消费白马股，）这将为
接下来的A股大反攻奠定基础，同时也是部分主力机构资金为即将参与科创板打新
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做好准备。

今日市场大跌的动机：今日A股维持弱势，在创业板带动下单边下行，背后的动机
是主力机构利用下周一0617“美国针对中国3000亿美金maoyi关税”问题举行听
证会”，对市场造成的“不确定恐慌情绪”，借机打压市场，给主力机构逢低吸筹
，今日尾盘外资偷袭买进就是证据。对于3000亿maoyi听证会，之前预判了，大概
率是无法真正落实，但靴子落地后，才更有利于A股上攻，然后期待下下周的G20
会晤。这个阶段中美maoyi问题是比较消停的，关键点是美方也无法承受与中方全
面开战的后果，所以都在静悄悄等待G20的会晤，我预计元首级别的会晤一般都是
好消息。

下周一靴子落地，A股重拾升势。万一出现“黑天鹅”，又会有强国力量护盘。总
体上：本周外资流入190亿，上周流入95亿，这说明在maoyi战还未最终落实的基
础上，外资都敢于大规模买入，表明“华为事件”后，中国市场已经充分获得“资
本信任”，后续A股迎来第二波大行情已经呼之欲出。

说到信心，此时的投资者大都极度悲观，我也知道这个时候的行情最为熬人，但有
一点，此时的煎熬和大盘在2018年初始的煎熬完全不是一个概念。

近期我很少战略性看空市场，更多的，还是在鼓励投资者重拾信心。因为我知道，
处在转折的市场中，想改变几年的熊市思维和四年前让你改变牛市思维一样，这是
根深蒂固的传统和市场趋势间的矛盾。大盘经过从4月到5月的连续大幅快速回调后
，开始进入到震荡筑底的阶段，但因为外部因素的困扰，使得这段筑底变得异常艰
辛。

但我还是想站在趋势的角度提示下投资者：一旦2800点这一底部区域在6月被最终
确定，则未来几个月的市场都将是光明的。

当前的市场环境在于人气依然尚未恢复，每当行情要出现不错的反弹之时，要么是
外部因素，要么是内部因素，导致指数反弹多次夭折。尤其是当前个股炒作情绪强
烈，部分个股处于高位，此时就会有资金蠢蠢欲动想要离场落袋为安，如果市场做
多热情强烈，资金愿意轮番承接，那反弹自然是一蹴而就。但更多的是，资金越来
越谨慎，许多题材往往是一日游，并不具备持续性，说明资金也在犹豫不决，不敢
轻易入场，归根结底就是市场信心不足罢了，否则不会出现现在的尴尬局面。

北上资金方面，今天小幅净流出2.9亿元，其中沪股通净流入逾9亿元，北上资金结
束此前连续8个交易日净流入。值得注意的是，北上资金尾盘再度出现暴动，短短
几分钟时间净流入逾13亿，增持了主要权重股。
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尽管今天指数又跌了一些，好像券商又不太给力了。不要急，连续剧还在继续，我
坚信A股只要找到了灵魂，找到了各方资金发力的共振点，后面的路就会畅通了。

从周K线来看，是一个非常好的信号。放量回升，尽管整体幅度不大，但是敢于买
进的资金明显加强，我们当然希望下周能够更强一些。这段时间国内外经济格局发
生巨大的变化，特别美国的货币政策等等，在全球都会引发连锁反应，我们也会有
自己的对策，所以我认为周末是应该是信息偏多的时候。

未来红色星期一会成为一种习惯，首先看看下周的红色星期一会不会像一道彩虹一
样挂在高空……

9月7日，大盘重挫下跌，感觉牛市已经结束，明天周二，还会跌吗

谢谢邀请！

9月7日，大盘重挫下跌，感觉牛市已经结束，明天周二大盘还会跌吗？

最近几天多次提示大盘要大幅下跌，可相信我的人，并不多，不过，没关系，事实
是无法改变，果真周一大跌62个点，并且印证了我的观点。过去的已经过去，未来
还没有到来。借此机会，我来分析一下周二大盘会不会继续下跌，同时也讨论一下
牛市是不是已经结束。

其实，从昨天的盘面上，就已经看出，周二下跌，已经是板上钉钉的事！

机构抱团的股票，已经开始从内部瓦解，退二进一格局形成。谁都想跳出来，做一
个盈利的叛徒，而不是死守没有任何利润回报的高价股。银行股上午随利空大幅出
货，尾市又利用小单拉起，很典型的出货模式，同样，券商板块早盘拉高，给大家
一个做多假象，尾市跳水，不难看出是出货，而非诱空。盘面上还能有一点生机的
，就只有创业板中的低价垃圾股了，穷凶极恶的炒作，已经出现分化，周二势必会
杀的跟风盘，人仰马翻。

周二具体走势，惯性低开，然后盘中反弹冲高到3300点，最后又无理性杀跌，中
阴线报收可能性越来越大。如果我的预言不幸言中，是不是牛市就全面结束了，非
也，非也。此轮牛市是在国家控制之中的，一次慢牛行情，不会轻易结束，也不可
能结束。即使跌破3100点，仍然在慢牛上升通道下轨，到那个时候，看多的力量就
会如雨后春笋，拔地而起。有人可能会问，你凭什么判断政策面会支持股市，慢牛
十年？大家最近应该看到了，方星海关于牛短熊长局面的改变，就是最好的例证。
既然管理层想改变牛短熊长的局面，就会有一整套措施出台，以维护市场人气，将
牛市进行到底。所以，短期下跌，只是对慢牛上升格局的一种修复，为的就是让未
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来走的更远，更好，更牛！

结语：不要过分的担忧未来的行情，只要着眼于现在，如何去规避短暂的风险。

股市大盘大幅下跌，后续是否要击穿政策底2449

不要看到跌。股指就会大跌。不要看到涨股指就会牛市开启。

某位专家是看到股指涨了。就说这是什么什么底。是牛市开启。是真的大牛市来临
。某些专家是看到股指下挫。就惊呼大熊来了。制造恐慌。

目前点位没有那么多熊市的。政策最多一直没有改变。只不过是某些人看到股指涨
了。就心里痒痒。新股忍不住多发一点。不仅仅是IPO。还有排队等候的。另外股
价上涨。不跑更待何时。难道要等到股价下跌在跑路。多重因素作用下。今天指数
破位大跌。

目前市场有一股干预力量存在。不会让股指屡屡破位创新低的。要不然股权质押风
险暴露怎么办。这种风险会导致风险外溢。涉及到券商。银行。信托。这可不是闹
着玩的。一旦引爆风险。就不太容易判断了。

因此政策底尚在。估计也跌不到哪儿。但也不会涨上天成牛市。这不现实。IPO减
持就能让牛跑了。何况还有贸易摩擦和美联储加息预期扰动。

目前就是一个艰难的筑底阶段。会很残酷。大跌一天不稀奇。
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